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 3 月 13 日に札幌市内で 2016 年度北海道原水協第 50 回   橋本基金で作成した会旗 

全道総会が開かれました。昨年のＮＰＴ・ＮＹ行動で集約した   を囲んで参加者で記念写真 

633 万名余りの署名が果たした役割に確信を持って、「戦争法」 

廃止、立憲主義・民主主義の回復を求める国民的運動と連帯、 

共同して、国民平和大行進、世界大会成功のため奮闘しようと  平和行進って楽しいんだ～ 

運動方針を採択しました。11 団体 11 地域原水協から 29 人   総会冒頭に平和行進のＤＶＤ 

が参加しました。                      『一歩でも二歩でも』を上映。 

■「核兵器をなくしてほしい」「ふたたび被爆者をつくらない   昨年の東京～広島コース９１ 

でほしい」との被爆者の訴えを受け止め、いま準備されている   日間 1000km のドキュメン 

被爆者連名でよびかける新しい国際署名を支持します。      タリー。礼文の行進も冒頭に。 

■北海道平和行進は、5 月 8 日（日）幹線北海道～東京コー    あっという間の 54 分でした 

スが礼文島で、道内網の目・根室コースが根室、網走コースが   DVD＠４０００  好評取り扱い中 

網走で出発式を行いスタートします。6 月 4 日（土）に函館で 

道内終結集会、5 日（日）に青森県に引き継ぎます。 

■原水爆禁止世界大会は、派遣目標は 200 人です。平和行進 「戦争法戦争法戦争法戦争法」」」」廃止廃止廃止廃止をををを求求求求めるめるめるめる統一署名統一署名統一署名統一署名 

の取り組みの中で代表派遣を進めましょう。北海道代表団はメ   ３８５，５８０名 3/15 現在 

イン広島大会に参加します。8 月 3 日（水）に千歳空港を出発   憲法センターに署名の報告を 

して、7 日（日）に千歳空港に帰着します。 

■ 北海道原水協学校道内 8 か所連鎖開催、学び、交流しましょう。 

 

 

 

 



★開 会 あ い さ つ 黒沢幸一北海道原水協代表理事（北海道労働組合総連合議長） 

「北海道フォーラムの長田事務局長がしょっちゅう道労連事務所に来るようになりました。いまこ

そイデオロギーや政治的立場をのり越えて、戦争する国づくり許さない、核兵器廃絶という根源的

要求の実現に奮闘しましょう。」 

 新婦人北海道本部の石岡伸子さん「NPT にむけたアピール署名の経験を活かして、2000 万署

名を広く広く申し入れ、どんどん出かけて取り組んでいます。平和行進、白石区では子どもたちが

宣伝カーから戦争いやだ・平和がいいと訴えています。次世代に継承していく運動を進めていきま

す。」 

 道北原水協の霜野洋一さん「世界大会は 15 人の目標、なかなか達成できないが、旭労連と年金

者組合は共同で代表を派遣しています。名寄から参加した新聞部の高校生が、学年と学校で報告す

る機会が与えられました。原水協の会議は毎月開いています。」 

 帯広原水協の桜谷和博さん「3 月 5 日の総会で事務局長になりました。世界大会の目標の 20

人まであと 1 歩、何とか頑張ります。帯広原水協の歩みの記念誌を 5 月に発行する予定です。」 

 七飯原水協の橋向功さん「昨年の世界大会に参加して、11 月の総会で理事になりました。若い

人をどうやって運動に取り組むかが課題です。『戦争法』反対のスタンディングや道南総ぐるみ行

動。『戦争法』反対の意見書、三度目となるが何とか採択するよう申し入れしています。」 

 留萌原水協の國京三喜さん「平和行進の宣伝行動など必ず日刊留萌と北海道新聞に資料提供をし

て、取材・報道しています。8 月 6 日朝 7 時半から行われる留萌地区原爆戦没者追悼会に向けて、

近隣の町内会に参加を呼びかけました。留萌市長と教育長が参加しました。」 

 岩見沢の山本真智子さん「世界大会につないでいく平和行進、参加者を増やすため高教組にも働

きかけを強めます。ドカ雪まつりで、よろしくお願いしますと 20 歳くらいの青年が署名しました。

署名することで精いっぱい自分を表していると思いました。250 人から 2000 万署名が。」 

 苫小牧原水協の篠原昌彦さん「苫小牧原水協学校の開催に向けて、世界大会に参加した若者たち

が奮闘しています。苫小牧市は非核平和都市条例を制定しているにもかかわらず、苫小牧港に米艦

船が入港しています。」 

 伊達原水協の加藤晴子さん「昨年は 5 年ぶりに世界大会に代表を送り、その方がいま原水協の

事務局長です。伊達で『戦争法』反対の初めてスタンディング、41 人が参加して反応もよく、元

気がでました。平和行進は有珠善光寺でランチしてから虻田高校で引き継ぎます。虻田高校の高教

組、頑張っています。」 

 江別原水協の宮田美津江さん「昨年 8 月 15 日に江別平和都市宣言、申し入れにもかかわらず

非核の文言は入りませんでした。６・９行動のチラシの裏面に宣言文を印刷しています。平和行進

の時は新婦人のリズム小組に働きかけて、ベビーカーとか孫と一緒に参加したりと。」 

★討 論 の ま と め 嶋田千津子道原水協事務局長「ビキニ被災船乗り組み員の労災申請、沖縄県

と国の和解成立、高浜原発の運転停止を命じる仮処分、『戦争法』廃止へ野党結集＝衆院 5 区補

選・・・平和行進の中で世界大会代表を決め、代表を先頭に、国民的運動の共闘、共同を強めまし

ょう」 

★閉 会 あ い さ つ 霜野洋一・道北原水協事務局長「核兵器廃絶、『戦争法』廃止に全国で取

り組んでいます。安倍政権は全面的に戦争する展開を、何としても戦争法を廃止させましょう。被

爆者のよびかける署名を全面的に支持します。」 


